

Argument 3 : C'est à elles et à eux à s'organiser, les aider ne leur permet pas de savoir pêcher le poisson.

Réponse : Tel qu'il est expliqué à l'argument 2, en s'associant avec des partenaires tels que le CCDA (Comité paysan des Hauts-Plateaux) au Guatemala, SLAM permet aux collectivités de s'organiser elles-mêmes, de déterminer leurs priorités, de gérer leur projet, d'en assurer la pérennité. Souvent c'est l'éducation qui manque dans les villages éloignés. Nos projets contiennent toujours un volet éducation pour former les paysannes et les paysans dans les domaines de l'agriculture biologique et des techniques d'élevages modernes. Le CCDA est en lien avec la faculté d'agronomie de l'Université San Carlos pour former des techniciennes et des techniciens agricoles.